

EN GRANOLLERS

## Jueves, 31 Agosto

PEÑA NORTE 2 - PEÑA CANAL 1

El anunciado preliminar del jueves de Fiesta Mayor, por su buen juego y calidad, correspondió a los honores de la inauguración del restablecido y magnifico feudo de nuestro Campo de Deportes.

La noble rivalidad -siempre al servicie del deporte- ya es peculiar en los choques de estos dos conjuntos y sus resultados, mínimos y justos en su mayoria, son fiel reflejo de la potencialidad de ambos, lo que es dable ofrecer al respetable, grandes encuentros de espectacularidad e indecisión.

El partido que hoy me ocupa, quizá fué el mejor de los derimidos, por su mervio y cohesión de líneas y especialmente por el fuerte tren que fué llevado, iniciando el ataque la Peña Canal, favorecida por el viento que la defensa y media norteña supo anular satisfactoriamente toda clase de intentos y en una aislada y bien trenzada jugada, Tomás inaugura el marcador.

A los 39 minutos, un débil pero mal intencionado tiro de Tormo II, se cuela en la meta de Fatjó, cuando este andaba despacio detrás del cuero, que empujado por el viento entró irremisiblemente en las mallas.

En el segundo período, es cuando se vió jugar con ímpetu y anhelos de victoria por los dos onces contendientes, fallando un penalty Illa que paró admirablemente Fatjó. El segundo gol y el de la victoria para la Peña Norte, lo logró también Tomás de un tiro colocado dentro del área que fué acogido con jubilosa alegría de sus compañeros.

En síntesis concisa, debido al poco espacio que nos ha sido factible, solo nos resta decir que la copa que había en litigio, fué donada por la Peña Canal de manos de su Presidente y ofrecida al «improvisado» capitán Saló I, que vitoreado por el triunfo de su equipo, inició el acostumbrado y ritual vocerío victorioso.

Peña Norte: Fatjó, Raga, Saló II, Boluda, Saló I, Arenas (Martínez), Felip Civico (Motino), Vilarrasa, Tomás y Valentí.

Peña Canal: Estrada, Capella, Pla, Illa, Gómez, Puig, Alfonso, Ortafá, Pérez (Font), Guirado y Tormo II

M. C. de N.

## C. D. GRANOLLERS 4 BADALONA 4

El jueves día 31 de agosto, primer día de la Fiesta Mayor, con la presentación del equipo de Badalona, perteneciente a la Segunda División el C. D. Granollers, inauguró el programa de festejos que había organizado y con ello también las grandes reformas de embellecimiento del Campo de Deportes de nuestra ciudad.

A las 5'30 salen los equipos y a las órdenes del señor Blanes, equipos se alinea ndurante el mismo en la forma siguiente:

Badalona: Terrasa, Faura, Garriga (Agus), Juaneda (Rodri), Mielo(Pagés), Trinchant, Tórtoras, Ca-no, Vila, Fargas y Garriga II.

Granollers: Talayero (Roselló), Solsona, Defaus, Gimeno, Viela (Miralpeix), Vestoldrá, Ricart, Olmos, Boada, Anglada (Planas) y Parés.

Empieza el partido y durante unos minutos se tantean los equipos, llegándose a los 18 minutos, en que Boada en un magnífico tiro que pasa rozando el lateral crea la primera jugada de emoción de la tarde, pocos momentos transcurren cuando Olmos remata un corner de una magnífica media vuelta y consigue el primer gol de la temporada para el equipo local, el juego sigue nivelado notándose falta de compenetración en ambos onces. En otroc orner Olmos remata el balón de fuerte cabezazo consiguiendo el segundo gol local y Garriga, finaliza de una buena jugada con un fuerte tiro cruzado que Talayero, nada puede hacer para evitar el primer tanto de los azulados de la

En el segundo tiempo ambos equipos hacen modificaciones en sus líneas y el Granollers, en unos momento de inspiración consigue a los 6 minutos Ricart en jugada personal el tercer tanto y seguidamente Boada en forma magnifica consigue poner el marcador con claro tanteo de 4 a 1. Nose amilana el Badalona y poco a poco va forzando el tren y a un fuerte tiro que Roselló para, escapándosele el balón y Cano muy atento aprovecha para marcar el segundo tanto, los costeños se crecen, haciendo emplear a fondo a las líneas defensivas loca-

les que "navegan", Garriga se interna y sale a interceptar Roselló. caen los dos jugadores, siendo agarrado Roselló durante unos momentos y Tórtora remata a puerta y Defaus la desvía con la mano para salvar el tanto. El árbitro pita y cuando todo el público esperaba pitara falta contra el Badalona, señala la pena máxima contra el Granollers, Fargas lo transforma. dejando el marcador en 4 a 3, y faltando poco para terminar Solsona en una jugada con las manos, saca la falta Trinchant sobre puerta y Roselló sale por la pelota, pem Vila muy atento le gana la acción y consigue la igualada a 4 tantos

Resumiendo, un partido de Fiesta Mayor, muchos goles, muchas ganas de cumplir y muchos comentarios por parte de los asistentes de les nuevos equipos del Badalona y

Granollers.

Aficionado.

## Sábado, 2 Septiembre

AMATEUR GRANOLLERS 4 C. F. MONTMELO 1

En el magnifico v bien cuidado terreno del C. D. Granollers, orgullo de nuestra comarca, ha hecho su presentación oficial el equipo amateur del citado club en partido de Fiesta Mayor, enfrentándose con el magnífico y recio conjunto del F. Montmeló, señalando al final del encuentro una clara victoria local que se merecieron con todos los honores, ya que principalmente el primer tiempo todos jugaron un buen encuentro, llevando casi siempre el balón a ras del suelo, bajando un poco su rendimiento el segundo tiempo, debido al cansancio y lesiones fortuitas, teniendo que modificar sus líneas. El Montmeló no dió nunca el brazo a torcer y también llevó en muchas ocasiones el pengr ante el marco local, pero la buena actuación de su cuarteto defensivo frustraron todos sus intentos.

A las 3'45 el señor Taulats que hizo un buen arbitraje alineó los equipos de la siguiente forma:

- Estrada, Amateur Granollers. Miralles Calzada, Capella Plana (Sánchez), Saló, Garrell, Font (Plana), Pregona (Font), Penalva J Tormo II.

C. F. Montmeló, — Martínez, Llavina, Mora, Comas, Carrasco. García, Sayol, Molins, Butjosa, Serra y Martínez.

Empieza el partido a fuerte tren, por uno y otro bando, que poco a